
 
 

 

Protokoll der ordentlichen Vollversammlung der FV Squash e. V. 

Dienstag, dem 25. April 2023 von 19:00 – 20:20 Uhr 

in der Airport Squash & Fitness Berlin Tegel   

Rue Charles Calmette 11d, 13405 Berlin 

 

 

 

Zu TOP 1 (Tagesordnung siehe Anlage 1) 

  Der Vorsitzende, Uwe Wenk, begrüßte die anwesenden Mitglieder und 
stellte die Anwesenheit fest. 

8 stimmberechtigte BSGn waren anwesend.   

(Anwesenheitsliste siehe Anlage 2) 

 

Es wurde festgestellt, dass die Einladung ordnungsgemäß und fristgerecht 
erfolgt ist und keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung vorlagen. 

 

Das Protokoll der letzten außerordentlichen Vollversammlung vom 
25.Oktober 2021 wurde ohne verlesen einstimmig angenommen. 

 

 

 

 

FACHVEREINIGUNG SQUASH E.V. 
d e s  B e t r i e b s s p o r t v e r b a n d e s  

B e r l i n  /  B r a n d e n b u r g  e . V .  
Jugendweg 5 – 13629 Berlin 

Fachvereinigung Squash e.V. - Jugendweg 5 – 13629 Berlin 

 

 

 

Besprechungsteilnehmer 

1. Vorsitzender 

UweWenk 

Rue Charles Calmette 11 D 

13405 Berlin 

 

Bankverbindung: 

Deutsche Bank 

DE72 1007 0848 0199 9614 00 

 

Berlin, den 30. April 2023   

FACHVEREINIGUNG SQUASH E.V. 
d e s  B e t r i e b s s p o r t v e r b a n d e s  

B e r l i n e . V .  
Rue Charles Calmette 11 D - 13405 Berlin 

Fachvereinigung Squash e.V. – Rue Charles Calmette 11 D – 13405 Berlin 

 

 

 

       An alle Betriebssportgruppen 

       der FV Squash e. v.     



Zu TOP 2   

 

Bericht Vorstand: 

 

1.Vorsitzender 

Seit der letzten Vollversammlung steht der Squash Sport wieder im Vordergrund. Wir 
konnten die Ligasaison 2022 wie gewohnt im Februar starten und mit einer Hin- und 
Rückrunde spielen, die am 10.12.2022 mit der Siegerehrung der Meister und platzierten 
endete. Auch hat der Anlagenbetreiber Jeff Burton ein ganztägiges Buffet zur Verfügung 
gestellt. Dafür möchten wir uns nochmals bedanken. 
 
Am 09.07.2022 wurde der PräsiCup gespielt. Das erste Turnier nach der Pandemie mit 22 
Teilnehmern. Im Anschluß an das Turnier fand die Siegerehrung statt und es gab für jeden 
Teilnehmer noch etwas vom Grill. 
 
Das nächste Turnier waren die Berliner Seniorenmeisterschaften am 21.01.2023, die 
wieder in Kooperation mit dem SVBB stattfanden. Auch ein Dankeschön an die 
verantwortlichen des SVBB Thilo und Jonathan für ihren Einsatz.  
An dem Turnier nahmen 46 Spieler und Spielerinnen teil. Wobei eine eigene Damen 
Meisterschaft mit 10 Teilnehmerinen stattfand. Im Anschluß an das Turnier fand eine 
Siegerehrung statt und es gab für jeden etwas vom Grill. Die Sieger in jeder Altersklasse 
haben im Nachgang ein Meister T-Shirt erhalten. 
 
In die Ligasaison 2023 ist die FV Squash mit 24 Mannschaften gestartet, damit konnten 
wir die Anzahl der gemeldeten Mannschaften fast konstant gegenüber 2022 halten. Es 
wird in 3 Ligen mit jeweils 8 Mannschaften pro Liga gespielt in einer Hin- und Rückrunde.  
 
Der auslaufende Sponsorenvertrag mit der Firma Dunlop wurde verlängert und jede 
Mannschaft hat am Anfang der Saison eine Kiste mit 12 Squash Bällen erhalten. 
 
Die neue Homepage der FV Squash wurde im März 2022 aktiv geschaltet, wir möchten 
uns für die Erstellung der neuen Webseite bei Dirk Linow bedanken. 
 
Der LSB hat der FV Squash verbilligte Eintrittskarten für das ISTAF am 03.09.2023 im 
Berliner Olympiastadion angeboten. Weitere Informationen werden an die BSGn 
versendet. 
 
Über die aktuelle Wirtschaftliche Situation der FV Squash wird unsere Schatzmeisterin in 
Ihrem Bericht Auskunft geben. 
 
Es wurde auch nochmal angesprochen, wenn es zu einer Absage eines Ligaspieles 
kommt, dieses bitte rechtzeitig zu machen und nicht erst Freitag Abend.  
 

Der 1. Vorsitzende bedankte sich für die Aufmerksamkeit und gab das Wort weiter an den 
2. Vorsitzenden weiter. 
  
 
 

 



 

 

2.Vorsitzender 

Michael Leschke bedankte sich für die gute und harmonische Zusammenarbeit und 
Unterstützung bei den Mitgliedern. 

 

Schatzmeisterin 

• Freistellung für die Jahre 2020 bis 2022 wird dieses Jahr beantragt 

• Einführung des neuen LSB-Tools lief so weit gut, bis auf einige Ausnahmen 
die Pflege der aktuellen Namen wird empfohlen 

• Zahlungsmoral ist, bis auf eine BSG, gut 

• Empfehlung an die Kassenwarte, eine Vollmacht für eine weitere Person für das 
BSG – Konto  

• Förderungswürdigkeit prüfen 
 
. 
 

Sportwart 

Jeff zog eine positive Bilanz über den Start des Ligabetriebes 2023, und bittet die 
Ergebnisbögen noch am Spieltag in den dafür vorgesehenen Briefkasten der FV Squash 
einzuwerfen. Des Weiteren sprach er auch nochmal den Spielbetrieb in der ersten Liga an. 
Das Mannschaften auch aus unteren Ligen aufgefült werden sollten damit es nicht zu 
einer Absage der Partien kommt.   

Der Sportwart bedankte sich für die gute Zusammenarbeit mit allen BSGn. 

 

Zu TOP 3     Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer konnten aufgrund Krankheit und Terminen nicht an der 
Versammlung teilnehmen. Der Vorsitzende berichtete von der 
Kassenprüfung es lag eine schriftliche Bestätigung von Andreas Schöne von 
der Kassenprüfung vor. Es wurden Stichprobenartige Prüfungen 
durchgeführt, die Kassenprüfung ist ohne Beanstandungen verlaufen ist. Die 
Kassenprüfer empfahlen die Entlastung des Vorstandes 

 

Zu TOP 4 Entscheidung über die Entlastung des Vorstandes 

Der Vorsitzende stellte nach dem Bericht unter Top 3 und bezugnehmend 
auf das vorliegende Schreiben, den Antrag, dass der Vorstand entlastet wird. 
Der Vorstand wurde einstimmig mit 8 Stimmen entlastet. 

 

 

 

 

 

 



 

ZU TOP 5-9 Neuwahl des Vorstandes, Sportwartes und Internetbeauftragten wurde 
eine Wahlkommission gegründet. Die Wahlen wurden von Werner Friebe BSG 
Polizei geleitet. Die Wahlperiode beträgt 2 Jahre mit der Ausnahme des 2. 
Vorsitzende er wird für 1 Jahr gewählt. 

 

Zu TOP 5 Wahl des 1. Vorsitzenden  

                     Uwe Wenk wurde vorgeschlagen. Er wurde einstimmig mit 8 Stimmen 
                     gewählt. Uwe Wenk hat die Wahl zum 1. Vorsitzenden angenommen. 

 

Zu TOP 6 Wahl des 2. Vorsitzenden für 1 Jahr 

                     Michael Leschke wurde vorgeschlagen. Er wurde einstimmig mit 8 Stimmen 
                     gewählt. Michael Leschke hat die Wahl zum 2. Vorsitzenden angenommen. 

 

Zu TOP 7 Wahl des Schatzmeisterin  

                     Carola Wenk wurde vorgeschlagen. Sie wurde einstimmig mit 8 Stimmen 
                     gewählt. Carola Wenk hat die Wahl zur Schatzmeisterin angenommen. 

 

Zu TOP 8 Wahl des Sportwartes  

                     Jeff Burton wurde vorgeschlagen. Er wurde einstimmig mit 8 Stimmen 
                     gewählt. Jeff Burton hat die Wahl zum Sportwart angenommen. 

 

Zu TOP 9 Wahl des Internetbeauftragten  

  Jeff Burton wurde vorgeschlagen. Er wurde einstimmig mit 8 Stimmen 
                     gewählt. Jeff Burton hat die Wahl zum Internetbeauftragten angenommen. 

 

Der Vorsitzende bedankte sich bei der Wahlkommission und führte mit dem neu 
gewählten Vorstand die Sitzung fort. 

 

Zu TOP 10  Wahl der Kassenprüfer 

Es wurden folgende FV Squash Mitglieder vorgeschlagen, Dirk Ahrens, 
Andreas Schöne und Reiner Wolff. Die Kassenprüfer wurden im Block 
einstimmig mit 8 Stimmen gewählt und haben die Wahl angenommen.  

  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Zu TOP 11   Die Wahl der Ausschüsse ergab folgendes Ergebnis: 

 

Spielausschuss: 

Jeffrey Burton als Sportwart gesetzt im Spielausschuß 

Andreas Ziemer 

Andre Carouge 

Manuel Urban 
 
Der Spielausschuss wurde im Block einstimmig mit 8 Stimmen gewählt, die 
Gewählten haben die Wahl angenommen.  

 

Rechtsausschuss 

Rene Sorge 

Thomas Winkelsesser 

Gunter Tzchoppe 

Ersatz 

Stefan Bach 

Paul Fiedler 

Der Rechtsausschuss wurde im Block einstimmig mit 8 Stimmen gewählt, die 
Gewählten haben die Wahl angenommen.  

 

 

Berufungsausschuss 

Werner Friebe   

Thilo Gebhardt   

Alexander Panasuk 

Der Berufungsausschuss wurde im Block einstimmig mit 8 Stimmen gewählt, 
die Gewählten haben die Wahl angenommen.  

 

 

 

 

 

 

 



ZU TOP 12 Behandlung von Änderungsanträgen  

Der Vorsitzende stellte den vorliegenden Antrag zur Änderung der Wettspielordnung vor. 
Der Antrag wurde vom Vorstand und Sportausschuss eingereicht. Es betrifft die 
Reduzierung der Spielstärke der Mannschaften im Ligabetrieb von 5 auf 4 Spieler und 
dementsprechend auch eine Änderung der Punktevergabe. Der Antrag zur Änderung der 
Wettspielordnung wurde per E-Mail an alle Mannschaftsverantwortlichen und Vorstände 
im Vorfeld der Versammlung versendet. Die Teilnehmer verzichteten darauf, dass der 
Antrag vorgelesen wird. Nach einer kurzen Diskusion wurde über den Antrag abgestimmt. 
Der Antrag zur Änderung der Wettspielordnung wurde einstimmig mit 8 Stimmen 
angenommen. Die geänderte Wettspielordnung ist somit sofort gültig. 

 

ZU TOP 13 Verschiedenes 

Andreas Ziemer stellt eine Anfrage zur Aufnahme der BSGn in den SVBB-Verband vor, 
um dort die Mitgliederzahl von 500 zu erreichen. Ab dieser Mitgliederzahl besteht die 
Möglichkeit das Förderungen für Trainingsbetrieb, Turniere und Jugendförderung durch 
den LSB erfolgen. Es entstand eine lebhafte Diskussion zum Pro und Contra der 
Aufnahme. Die Fragen wurden vom Sportfreund Ziemer alle beantwortet. Er sendet der FV 
Squash im Nachgang zur ordentlichen Vollversammlung die Eintrittsvoraussetzungen: 
Jede BSG muss für sich entscheiden ob Sie dem SVBB Beitritt.  

Es wurde vom Vorstand ein Eilantrag eingereicht, aufgrund der Steuerrückzahlung, 
die eingegangen ist.  

Antrag: 

In der Rückrunde 2023 fallen für die BSGn keine Ligagebühren für den Spielbetrieb an. 
Die Courtgebühren für den Ligabetrieb werden durch die Fachvereinigung Squash bezahlt.  

Der Antrag wurde einstimmig mit 8 Stimmen angenommen. 

 

Der Sportfreund Panasuk stellte noch Fragen zu folgenden Themen 

• Versicherung im Spielbetrieb durch den LSB 

Die FV Squash erkundigt sich über das Leistungsangebot der Versicherung. 

• geplante Turniere 

Das nächste Turnier ist der Präsi Cup geplant am ersten Wochenende der 
Sommerferien. Die Berlin Open werden wieder in Kooperation mit dem SVBB 
stattfinden, ein Termin ist noch nicht benannt. Seniorenmeisterschaft 2024 Ende 
Januar / Anfang Februar geplant. 

• weitere Betriebssportgemeinschaften für den Ligabetrieb aktivieren 

Hier wurde festgehalten das man im Bereich des SVBB schaut, ob Spieler, die 
nicht im Betriebssportverband spielen in Firmen arbeiten, die eine 
Betriebsportgruppe haben, die eine Squash Abteilung hat.   

   

 Die Versammlung wurde 20:25 Uhr geschlossen. 

 

Uwe Wenk 
1. Vorsitzender FV Squash e.V. 


